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孫局長： 
 驚悉 貴局代表日前在立法會上，聲稱從來沒說過大學承認職業導向試點計

劃(下稱試點計劃)的回應，令人深感失望。由於距離 12 月初申請大學聯合招生

計劃的限期快到，懇請 閣下盡快回覆，讓同學不用再成為試點計劃下的「人球」。 
 
 求助同學家長對 貴局上月底在立法會提供的書面質詢回覆感到憤怒。事實

上，試點計劃自 03 年推行至今已 5 年多，對於 貴局陳嘉琪日前表示「從來沒有

說過大學承認」，這是因為局方從來沒有就舊有的試點計劃與大學討論，還是局

方早已認定，修讀職業導向課程的學生沒有能力升讀專上教育程度的課程，因而

作出「從來沒有說過」的說法？ 
 

貴局又說，稍後會就應用學習科目的認受性問題作出交代。然而，大學對新

高中學制以及中學文憑試成績的收生要求，包括應用學習科目的認受性等，與現

有並且試行多年的試點計劃不能相提並論，更不能解決應屆高考生申請大學聯招

課程的燃眉之急， 貴局豈能含糊其辭，混為一談？ 
 
 本人必須強調，求助同學和 本人不是強迫大學取錄試點計劃的學生，而是

在現有機制下，修畢職業導向課程的學生，是否合符資格報讀大學聯招的課程也

不清不楚，求助人即使分別聯絡 貴局、考評局、大學聯招處，甚至心儀的院校

也不得要領；若然同學的高級會考成績達標，卻因為制度的缺憾而失去升學的機

會，怎不令人遺憾？因此， 本人懇請 貴局盡快就這次「斷層」事件作出明確交

代，讓同學可以安心專注學業。耑此 佇候示覆。敬祝 
 
台安。 

立法會議員 
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